



► EDUCACIÓN

Universitarios y alumnos de FP participan en el IV Campus de la Energía Eléctrica

EUROPA PRESS / VALLADOLID

La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) y Red Eléctrica de España (REE), en colaboración con el Ente Regional de la Energía (EREN), organizan la cuarta edición del Campus de la Energía Eléctrica, según informaron fuentes de la Administración regional.

Tanto la formación en el aula, que tendrá lugar en el Palacio de Congresos Conde Ansúrez de la Universidad de Valladolid, como las visitas de carácter práctico se desarrollarán durante el día de hoy. Esta iniciativa contará con ayudas de alojamiento para aquellos alumnos interesados que residan fuera de Valladolid y Palencia.

Durante una semana, un centenar de estudiantes o antiguos alumnos de los últimos dos años procedentes de las universidades de Burgos, León, Salamanca, Valladolid, Católica 'Santa Teresa de Jesús' de Ávila, Pontificia de Salamanca, IE de Segovia y Europea 'Miguel de Cervantes' de Valladolid, junto a alumnos de FP, recibirá la formación por parte de una veintena de expertos.

Entre ellos, se encuentran especialistas en materias relacionadas con la energía eléctrica como generación, infraestructura, eficiencia energética, redes inteligentes, aspectos socioeconómicos, claves de un modelo energético sostenible y nuevas tendencias.

